

Dosen PIAUD IAI Diniyyah Pekanbaru jadi Narasumber Seminar Pengembangan Diri HMPS PIAUD STAIN Bengkalis

Fernando Yudistira - RIAU.INFORMAN.ID

Nov 21, 2024 - 21:27



PEKANBARU - Kamis, Tanggal 21 November 2024, Bunda Utia Virli Susanti, M.Pd selaku dosen Prodi PIAUD IAI Diniyyah di minta sebagai Narasumber pada kegiatan HMPS Prodi PIAUD STAIN Bengkalis dengan Tema "Pengembangan Alat Permainan Edukatif Berbasis di Gital".

Kegiatan Berlangsung di Aula Lantai III Gedung Pembelajaran dan Layanan Mahasiswa, kegiatan dibuka oleh Ketua STAIN Bengkalis yang dihadiri oleh Wakil Ketua III Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama, Dr. Imam Ghozali, S.H., M.Pd.I yang didampingi oleh Ketua dan Sekretaris Prodi PIAUD, Siti Munawaroh, M.Pd dan Desi Arpa, M.Pd, para dosen, Ketua dan Pengurus HMPS PIAUD serta dihadiri oleh mahasiswa PIAUD STAIN Bengkalis.

Nur Maulida Azmi, Ketua Pelaksana menerangkan bahwa kegiatan ini diikuti oleh mahasiswa Program Studi PIAUD STAIN Bengkalis sebagai ajang diskusi guna mengasah dan mengembangkan potensi diri, seperti bakat, keterampilan, maupun kemampuan dalam pengembangan alat permainan edukatif berbasis digital sebagai penunjang proses pembelajaran.

Saat membuka acara, Wakil Ketua III Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama, Dr. Imam Ghozali, S.H., M.Pd.I memberikan apresiasi atas kegiatan yang ditaja oleh HMPS PIAUD dan menerangkan bahwa kegiatan ini sangat diperlukan sebagai upaya meningkatkan kompetensi baik sebagai pendidik maupun calon pendidik yang akan disampaikan Narasumber kita nanti bunda Utia Virli Susanti, M.Pd tuturnya.

Dalam paparannya, Dosen Prodi PIAUD IAI Diniyyah Pekanbaru bunda Utia Virli Susanti, M.Pd membahas tentang pentingnya Perkembangan Zaman Industri 4.0 dengan anak sekarang memberikan dampak besar disetiap kehidupan, termasuk dalam sektor bidang Pendidikan. Dan saat ini kita sebagai calon guru TK/PAUD yang nantinya menjadi seorang guru harus memiliki Perubahan & Perkembangan berbasis digital dengan Perkembangan zaman teknologi yang semakin pesat dan berdampak pada antar Lembaga & individu. Terutama pada SDM guru saat ini, dan yang kita ketahui Masyarakat semakin terbuka mata untuk melihat mana sekolah yang baik dan yang bagus dalam memilih untuk menyekolahkan anaknya dan itu PR untuk bunda-bunda disekolah Lembaga TK/PAUD dalam Pemasaran sehingga Masyarakat tertarik untuk masuk ke Lembaga sekolah TK kita. Apalagi pada saat ini guru TK/PAUD diminta untuk mengaitkan pembelajaran yang berpusat pada anak, yang kolaboratif, pembelajaran yang bermakna, dan pembelajaran yang mengaitkan dengan "STEAM" Science, Technology, Engineering, Art, Mathematic yang mengaitkan dalam kehidupan sehari-hari anak.

Bunda Utia Virli Susanti, M.Pd juga memaparkan, salah satu bentuk Pengembangan Alat Permainan Edukatif Berbasis digital bisa melalui Game Pembelajaran untuk Tingkat anak usia dini dengan mengakses Website gratis yang memudahkan bunda-bunda TK/PAUD dalam menerapkan disekolah nanti imbuh beliau. Dan ada tiga website yang akan kita praktekan pada hari ini salah satunya Word Wall, Educaplay, dan Baamboozle. Antusias para mahasiswi PIAUD STAIN bengkalis dalam belajar sangat luar biasa, dengan menggunakan laptop masing-masing dan menampilkan hasil yang mereka buat dan mempersentasikan di depan, sehingga ilmu yang mereka dapatkan bisa langsung diaplikasikan kepada anak-anak kita nantinya. (***)